
Newsletter du 16 octobre 2024
Notre réunion reportée ! On se retrouve en décembre !

Chers adhérents, chers amis,

Comme nous vous l’avions écrit, nous avons été contraints de reporter notre rencontre du
14 octobre au 09 décembre, pour diverses raisons indépendantes de notre volonté.

Nous vous donnons donc rendez-vous le 09 décembre 2024 pour notre prochaine réunion !

En attendant, n'hésitez pas à nous contacter par mail ou par téléphone.

N’hésitez pas non plus à consulter notre site web.

Cette Newsletter a pour but de vous rendre compte de l’avancement de nos diverses
interventions auprès des autorités métropolitaines ou municipales et de répondre à vos
questionnements, comme nous le faisons lors de nos réunions

Nous commencerons par les points positifs pour ensuite aborder les problèmes non réglés ,
pour terminer par vos nouvelles demandes .

Les Points Positifs

Delta Festival : Cette manifestation s’est déroulée comme prévue sur les plages du Prado
du 04 au 08 Septembre dans un contexte particulier…mauvais temps, rentrée des classes
après les JO, Marsatac, etc.

Il est à souligner que les diverses interventions auprès des organisateurs et notamment la
nôtre ont été entendues. Le bruit semble avoir été maîtrisé nous avons été invités à voir de
près la régie son, les diverses implantations des sondes qui mesurent les impacts sonores
et agissent en direct sur les systèmes de sonorisation.

La sécurité intérieure et les mesures d'hygiène prises nous ont été montrées, comme la
sécurité extérieure à la charge des polices municipales et nationales.

La gestion des flux des participants à l’entrée , mais surtout la sortie ont été régulée par la
mise à disposition de parkings deux roues et la mise à contribution de la RTM.



En dernière minute : Nous venons d’apprendre que Samia

Ghali, maire adjoint en charge des grands évènements, a évoqué le problème de Delta

Festival en conseil municipal « Le Delta Festival, s’ils doivent être hors de Marseille,

pas de problème…Ce festival génère des nuisances sonores. Nous travaillons avec la

maire de secteur, Olivia Fortin, pour trouver une solution » (La Provence 16/10/24).

A lire en cliquant ici

Qu’en est-il alors de Marsatac aussi bruyant que Delta et installé dans un jardins labellisé
remarquable ? De la Cabane des Amis déplacée, mais toujours aussi bruyante ?

Nous nous battons depuis des années contre ces nuisances sonores sur les plages, mais
soyons justes et n’oublions personne en matière de troubles de l’ordre public !

Par ailleurs,nous constatons avec plaisir que nos interventions auprès des services de la
métropole ont porté leurs fruits pour améliorer la sécurité routière et la propreté de notre
quartier.

La Place Louis Lumière :Nos adhérents ont souvent déploré l'état d’abandon de cette place
et remercient les équipes de la métropole qui sont intervenues.

Un seul regret est le manque de poubelles dans cet aménagement, alors que ce lieu sert
souvent de “réfectoire “ pour les élèves d’un établissement scolaire proche.

Enfin la réalisation d’aménagements attendus et sécurisants de la voirie ont été réalisés

Aménagements Avenue du Commandant Rolland

https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/delta-festival/


Traverse de l’olympique

Impasse de la Frescoule

Le Réseau de Bus

Nous avons participé à des débats et à la présentation des projets issus de la concertation
lancée par la métropole. Nous pensons que
nous pourrons vous en dire plus lors de notre
prochaine réunion.

Le bus 86 est maintenu dans son état actuel.
Suite aux sollicitations des usagers, nous
réitérons notre demande de 2015 d’assurer le
prolongement de la ligne jusqu’à la mer (+2
kms).

La Propreté

Une nouvelle application à télécharger sur vos smartphone pour pouvoir facilement
signaler aux équipes de la métropole un problème de propreté ou de voirie.
Toutes les explications sont disponibles en cliquant sur le lien ci dessous:

https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/2024/10/15/participation-citoyenne-a-la-proprete-
de-notre-ville/

https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/2024/10/15/participation-citoyenne-a-la-proprete-de-notre-ville/
https://ciq-saint-giniez-prado-plage.fr/2024/10/15/participation-citoyenne-a-la-proprete-de-notre-ville/


POINTS NÉGATIFS

Les Points négatifs concernent pour la plupart des difficultés liées à l’incivilité,
l'insécurité et le bruit.
Nous demandons toujours des radars intelligents qui sont capables de contrôler, la
vitesse, et dans le même temps le bruit généré la plupart du temps par la vitesse
excessive, les rodéos et si possible mesurer le bruit.
Trois radars ont été installés dans notre arrondissement, aucun sur les avenues du
Prado et l’avenue Pompidou ! souvent prises pour des pistes de compétitions la nuit.
Malgré des demandes réitérées, toujours pas de nouvelles non plus de l’installation
de caméras de surveillance sur des points particuliers.
Le stationnement anarchique notamment sur la rue Paradis, réduisant au minimum
les voies de circulations, stationnement en double file, systématique, ralentissant
voitures et bus. Une verbalisation vidéo serait plus efficace que le scan car qui ne
verbalise que le stationnement payant!
Enfin,
On nous signale actuellement trois points qui entraînent des nuisances pour les
riverains:

Au début du Boulevard Edouard Herriot face au Grand Pavois , infréquentable à la
nuit tombée, peut-être un point de deal?

Rue Auguste Marin
Cette rue semblable à une impasse au pied de la résidence Thalassa à proximité
immédiate de la Mairie est propice aux rassemblements bruyants de jeunes adultes
ou adolescents.
Les patrouilles de police y sont rares et les riverains subissent des nuisances
inacceptables.

Les bars à Chicha de la Promenade Pompidou
Les résidents des immeubles avoisinants déplorent leur développement qui
s’accompagne de nuisances diverses

Chers amis, chers adhérents ceci est un résumé de la réunion que nous aurions pu
tenir, ……
Nous vous retrouverons avec grand plaisir le 09 Décembre , pensez à le noter sur vos
agendas ,

Le bureau du CIQ Saint Giniez Prado Plage




